

PROTOCOLO SANITARIO

TEATRO DE VERANO RAMÓN COLLAZO

En el Teatro de Verano disfrutamos y nos cuidamos entre todas y todos.

Teniendo en cuenta el estado de emergencia sanitaria el Teatro de Verano Ramón Collazo debió adaptarse a las normativas vigentes, para la mayor seguridad del público.

- Las puertas del teatro estarán abiertas 60 minutos antes de la hora estipulada para el comienzo del espectáculo.
- Durante el ingreso sobre el pavimento el público encontrará señales para mantener una distancia de 1.50 a 2 metros.
- Al entrar al teatro se controlará la temperatura que no deberá ser superior a los 37°C.
- Las y los visitantes deberán utilizar tapabocas o mascarilla de protección durante todo el tiempo y en todos los espacios.
- Estarán disponibles dispensadores de alcohol en gel para utilizar previo al ingreso y en otros puntos estratégicos.
- Las localidades están distribuidas manteniendo el distanciamiento normativo vigente.

- Al finalizar el espectáculo se planificará una salida escalonada.